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前不久，武术申奥在圣彼得堡

举行的国际奥委会执委会中遗憾失

利，但国际武联一些专业人士认为，

这次申奥过程，也是武术在世界上

普及的过程，其中获得的收获对武

术的将来是有益的。

“失利中的胜利”有人这样评价

武术申奥。这句话听起来似乎有点

儿费解，当弄明白其中的细节之后，

你会恍然大悟。其实，这次武术申奥

的意义超乎寻常：这是武术第一次

有机会登上奥林匹克殿堂，第一次

在国际奥委会执委会上正式亮相，

面对面的“亲密接触”，它所展现出

来的东方特有的高超技艺和健与美

的有机结合，令人耳目一新。在八个

备选项目的轮番投票角逐中，一直

在中上游徘徊，直到最后一轮才出

局，这给执委们留下了深刻的印象，

也出乎此前不少人的估计，让真正

关心并了解武术的人在遗憾之中感

到了些许欣慰。

申奥有句流行语：“申奥没有失

败者，只是优中选优。”申奥之路也

不可能一帆风顺，只要目标选准了，

向前进了，就值得庆幸。今天武术申

奥虽没能如愿，但已显示出武术的

潜能，我们增强了信心，看到了希

望。

国际武联技委会主任吴彬九段

告诉笔者，他非常赞同国际武联申

奥的大方向。武术能够从众多申请

项目中成为被选项目很不容易。他坦言：“申奥是在

奥林匹克领导层面前展示武术的绝好机会，展现的

次数越多，人家才能多了解，才容易接纳你，所以我

支持申奥。看事情不能只看结果，而忽视过程。申奥

是优中选优，难度更大，对此要充分理解。”

申奥是个大课堂，需要学的东西很多。一位国际

武联在申奥第一线的女士深有感触地说，申奥是个

大课堂，从中看到别人的长处，也发现了自身的不

足。她认为：武术在国际上的影响力还不够大，发展

也不够平衡；武术在全球体育市场占的份额比较小；

媒体曝光率也不够高，收视率是国际奥委会衡量项

目去留的重要条件之一。

通过这次申奥，武术应该在以下方面给予重视：

1、要想办法增大武术比赛的吸引力，要能吸引更多

的观众；2、在国际上推广，特别要注意文化差异和沟

通的问题，武术属于东方文化的产物，使更多的人认

识和理解武术的文化内涵非常重要；3、武术作为申

奥新项目推广难度要大得多，因此需要加大各方面

的投入；4、对武术的宣传力度要加强，争取在媒体上

有更多的曝光率。

申奥是项系统工程，武术申奥目标不变。入奥是

大多数体育项目的追求，武术

也不例外。国际武联始终坚持

两个目标：竞技武术力争入奥；

传统武术立足在全球推广，为

全人类健康服务。
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作为奖金最为丰厚的女子体育赛事，网球女将们的赛场收入一直是

大家关注的焦点。四大满贯之一的温布尔顿历来奖金丰厚。然而网球比

赛中，作为关注焦点的单打项目的奖金却远远高于双打比赛。尽管只打进8

强，但李娜还是收获了20.5万英镑的奖金。由于在澳网的出色表现，李娜

本赛季仅仅比赛奖金就已经达到了 194.3万美元 （约合人民币 1192万元）。

而中国一姐的场外吸金能力更是惊人，虽然本年度的最终数据还没出来，

但根据李娜的代言项目和法网夺冠后的代言收入估计，今年娜姐在场外的

收入很可能仍将超过1亿元人民币大关，在中国体坛依旧无人能及。

女双的冠军给彭帅带来了15万英镑的收入，加上单打第二轮3.8万

英镑的收入，彭帅在本届温网上吸金约 174万元人民币。但冠军

的荣誉也给彭帅带来了很多的额外奖励。在许多人都沦为“房

奴”的今天，彭帅家乡湖南省湘潭市的企业家王填十分

“善解人意”地赠与彭帅及其家人一套 126平方

米的三居室新房。许多球迷也因此笑称小名是贝

贝的彭帅为“房产贝”。

“中国公主”彭帅
甘苦“网”事

陆宇航

彭帅温网奖金
174万元人民币

陆宇航

的

在前不久结束的 +'&# 年女子沙排世锦
赛决赛上，中国组合薛晨)张希 +#& 逆转德
国组合，获得一枚含金量极重的金牌。这不
仅是薛晨和张希的突破，更是中国女子沙排
历史上第一次收获世锦赛的冠军。她们在创
造中国沙排历史的同时，也打破了美国和巴
西对世锦赛冠军的垄断。

神组合

薛晨和张希原本都是室内排球运动员，
机缘巧合的两人都走上了沙滩排球之路。薛
晨曾经在业余体校的排球队中司职副攻，而
张希是江苏女排的一名二传手。巧合的是在
+''+ 年，业余体校的薛晨被直接招入国家
队，从江苏省队转入省沙滩排球队的张希也
入选国家队。真正让二人走到一起的是
+''( 年雅典奥运会，有望冲金的中国女子
沙排惨淡收场，国家队决策层反复思考后，
决定走“高大化/年轻化”的道路，争取在

短期内实现突破。终于在 +''! 年初，身高
&*$米的右手拦网选手薛晨和 &*%#米的左手
进攻选手张希成为组合。

+''!年 "月，小将薛晨)张希参加了在
上海举行的中国公开赛，这是她们梦想开始
的时刻。在这一站比赛中，连大名鼎鼎的两
届奥运冠军———美国名将沃尔什)梅都成为
她俩的手下败将。这对组合成了“国宝”，
而当时年仅 &0 岁的薛晨成为沙滩排球历史
上最年轻的世界冠军。她们为自己闪耀沙排
赛场奠定了坚实的基础。

奋斗史

薛晨)张希南征北战，驰骋沙场，屡屡
在世界巡回赛摘金夺银，奥运会、世锦赛同
样有所表现： +''0 年世锦赛跻身四强，
+''%年北京奥运会和 +'&&年罗马世锦赛均
收获铜牌，+'&+ 年伦敦奥运会闯进四强，
成为国际沙排界公认的一流组合。在取得成

就的同时薛晨)张希心里也有一些小小的遗
憾，虽然成绩较为稳定，但她们与金牌却好
像有缘无分。在她们的自我分析中，失利有
技不如人的原因，也有关键时刻心态慌乱的
原因。去年伦敦奥运会，薛晨)张希在半决
赛与宝刀未老的沃尔什)梅斗得难分你我，
最终仍因经验稍逊与胜利擦肩而过。

虽然连续四次无缘奥运会、世锦赛决
赛，但这没有磨灭中国金花的斗志。本届世
锦赛小组赛的磕磕绊绊并没有阻碍她们的冠
军路，金牌争夺战的一波三折更让我们看到
了中国金花绝不放弃的劲头。薛晨)张希在
先负一局的不利形势下，狂扳两局，比分胶
着的决胜局不断磨炼着双方的耐心，本来
&" 分即可见分晓的决胜局最终以 +& #&$ 结
束，薛晨和张希也如愿站上了领奖台之巅。

望未来

在 +'&+ 年奥运前期，战绩骄人，一度被
看作是夺冠热门，可惜冲冠无果，最终仅获第
(名无缘奖牌。在 +'&#年初举行的中国沙排
主教练竞聘会上，业内人士对该项目未来的
发展不太乐观。应该说，薛晨)张希如今在世
锦赛创历史摘金，确实在一定程度上为暂时
低迷的中国沙滩排球事业注入了一针强心
剂。但是我们应当明白，这枚金牌并不能掩盖
沙排新人青黄不接的现状，它的价值就是吸
引更多的青少年积极地投身这项运动，推动
中国沙排事业走向新的高点。世锦赛金牌对
薛晨)张希而言已经超越了其本身，这是对
自己实力的证明，也是对里约奥运的信心。

沙排“神组合”终破美巴垄断
刘一荻

中国男篮在斯坦科维奇杯决
赛中不敌阿根廷男篮获亚军，全
场仅 (( 分也创造斯杯历史上单
场最低得分纪录。本场比赛中国
队不仅在进攻上哑火，战术体系
也混乱不堪。离亚锦赛开打所剩
的时间已经不多，适应教练的风
格，完成战术安排，保持老队员
健康，这些都是中国男篮备战亚
锦赛的重中之重。

———男篮主将易建联谈到亚
锦赛时表示形势将会比较严峻。

日前，恒大集团召开新闻发
布会，老总许家印亲自到会，宣
布了《恒大国脚八项规定》，并将
成立国脚监察中心，由集团副总
裁、俱乐部董事长、总经理以及部
分教练组成员组成，以便于更好
地对球队的国脚球员进行管理，
同时，一系列奖惩措施的出台，也
将鼓励国脚球员在国家队相关比
赛中奋勇拼搏，勇创佳绩。

———恒大老总许家印
对于国足在“& #" 惨案”
中的表现极为不满与愤
慨。 张 程辑

“我认为亚锦赛会
有很大困难。”

“忍无可忍，这是
中国足球的耻辱！”

本报电 （记者朱凯）全球最顶级的综合格斗赛事
12,（终极格斗冠军赛） 即将登陆中国。记者上周从
12, 联盟获悉，其未来几年内将为亚洲带来多场现场
赛事，并首次推出 12, 热门体育真人秀节目 《终极斗
士》的中国版。

&$$#年创办于美国的 12,，以其标志性的“八角笼”
擂台闻名。参加“笼斗”的选手，通过没有任何限制的打斗
招数直至将对手打倒认输。不少拳击、摔跤、柔道、跆拳道
奥运冠军退役后都投身其中。《终极斗士》就是以此为内
容的一档热播节目。专门打造的中国版《终极斗士》，将加
入本土元素，预计 &&月起在辽宁卫视首播。目前，选手招
募正在进行。内蒙古选手张铁泉是首位也是目前惟一征
战过这项赛事的中国人。他告诉记者：“中国 +''"年才开
展综合格斗，虽然起步较晚，但能力并不逊于欧美选手，
希望未来有更多‘中国斗士’走上这个舞台。”

本报电 （记者朱凯） &#" 败给泰国队、卡马乔下
课、国足深处低谷之时，新国足将在天津重新启程。记
者从天津日报传媒集团获悉，$月 !日晚，全新改组的
中国男足国家队将在天津“水滴”体育场对战新加坡国
家队。届时由新任国足主教练率领的崭新阵容将亮相，
这也将是中国队重整旗鼓踏上征程的全新开始。

顶级格斗赛欲造“中国斗士”

国足9月天津“过招”新加坡

为纪念人民日报创刊 65周年，人民日报退休老同

志组成的金台门球队日前筹办了首届“金台杯”门球邀

请赛，人民日报、农业部、全国农业展览馆、中国国际

航空公司等 6支老年门球队参加了比赛。图为“金台

杯”门球邀请赛比赛现场。 （梁天一）

在前不久结束的 +'&# 年女子沙排世锦
赛决赛上，中国组合薛晨)张希 +#& 逆转德
国组合，获得一枚含金量极重的金牌。这不
仅是薛晨和张希的突破，更是中国女子沙排
历史上第一次收获世锦赛的冠军。她们在创
造中国沙排历史的同时，也打破了美国和巴
西对世锦赛冠军的垄断。

神组合

薛晨和张希原本都是室内排球运动员，
机缘巧合的两人都走上了沙滩排球之路。薛
晨曾经在业余体校的排球队中司职副攻，而
张希是江苏女排的一名二传手。巧合的是在
+''+ 年，业余体校的薛晨被直接招入国家
队，从江苏省队转入省沙滩排球队的张希也
入选国家队。真正让二人走到一起的是
+''( 年雅典奥运会，有望冲金的中国女子
沙排惨淡收场，国家队决策层反复思考后，
决定走“高大化/年轻化”的道路，争取在

短期内实现突破。终于在 +''! 年初，身高
&*$米的右手拦网选手薛晨和 &*%#米的左手
进攻选手张希成为组合。

+''!年 "月，小将薛晨)张希参加了在
上海举行的中国公开赛，这是她们梦想开始
的时刻。在这一站比赛中，连大名鼎鼎的两
届奥运冠军———美国名将沃尔什)梅都成为
她俩的手下败将。这对组合成了“国宝”，
而当时年仅 &0 岁的薛晨成为沙滩排球历史
上最年轻的世界冠军。她们为自己闪耀沙排
赛场奠定了坚实的基础。

奋斗史

薛晨)张希南征北战，驰骋沙场，屡屡
在世界巡回赛摘金夺银，奥运会、世锦赛同
样有所表现： +''0 年世锦赛跻身四强，
+''%年北京奥运会和 +'&&年罗马世锦赛均
收获铜牌，+'&+ 年伦敦奥运会闯进四强，
成为国际沙排界公认的一流组合。在取得成

就的同时薛晨)张希心里也有一些小小的遗
憾，虽然成绩较为稳定，但她们与金牌却好
像有缘无分。在她们的自我分析中，失利有
技不如人的原因，也有关键时刻心态慌乱的
原因。去年伦敦奥运会，薛晨)张希在半决
赛与宝刀未老的沃尔什)梅斗得难分你我，
最终仍因经验稍逊与胜利擦肩而过。

虽然连续四次无缘奥运会、世锦赛决
赛，但这没有磨灭中国金花的斗志。本届世
锦赛小组赛的磕磕绊绊并没有阻碍她们的冠
军路，金牌争夺战的一波三折更让我们看到
了中国金花绝不放弃的劲头。薛晨)张希在
先负一局的不利形势下，狂扳两局，比分胶
着的决胜局不断磨炼着双方的耐心，本来
&" 分即可见分晓的决胜局最终以 +& #&$ 结
束，薛晨和张希也如愿站上了领奖台之巅。

望未来

在 +'&+ 年奥运前期，战绩骄人，一度被
看作是夺冠热门，可惜冲冠无果，最终仅获第
(名无缘奖牌。在 +'&#年初举行的中国沙排
主教练竞聘会上，业内人士对该项目未来的
发展不太乐观。应该说，薛晨)张希如今在世
锦赛创历史摘金，确实在一定程度上为暂时
低迷的中国沙滩排球事业注入了一针强心
剂。但是我们应当明白，这枚金牌并不能掩盖
沙排新人青黄不接的现状，它的价值就是吸
引更多的青少年积极地投身这项运动，推动
中国沙排事业走向新的高点。世锦赛金牌对
薛晨)张希而言已经超越了其本身，这是对
自己实力的证明，也是对里约奥运的信心。

体坛众声

在前不久结束的 +'&# 年女子沙排世锦
赛决赛上，中国组合薛晨)张希 +#& 逆转德
国组合，获得一枚含金量极重的金牌。这不
仅是薛晨和张希的突破，更是中国女子沙排
历史上第一次收获世锦赛的冠军。她们在创
造中国沙排历史的同时，也打破了美国和巴
西对世锦赛冠军的垄断。

神组合

薛晨和张希原本都是室内排球运动员，
机缘巧合的两人都走上了沙滩排球之路。薛
晨曾经在业余体校的排球队中司职副攻，而
张希是江苏女排的一名二传手。巧合的是在
+''+ 年，业余体校的薛晨被直接招入国家
队，从江苏省队转入省沙滩排球队的张希也
入选国家队。真正让二人走到一起的是
+''( 年雅典奥运会，有望冲金的中国女子
沙排惨淡收场，国家队决策层反复思考后，
决定走“高大化/年轻化”的道路，争取在

短期内实现突破。终于在 +''! 年初，身高
&*$米的右手拦网选手薛晨和 &*%#米的左手
进攻选手张希成为组合。

+''!年 "月，小将薛晨)张希参加了在
上海举行的中国公开赛，这是她们梦想开始
的时刻。在这一站比赛中，连大名鼎鼎的两
届奥运冠军———美国名将沃尔什)梅都成为
她俩的手下败将。这对组合成了“国宝”，
而当时年仅 &0 岁的薛晨成为沙滩排球历史
上最年轻的世界冠军。她们为自己闪耀沙排
赛场奠定了坚实的基础。

奋斗史

薛晨)张希南征北战，驰骋沙场，屡屡
在世界巡回赛摘金夺银，奥运会、世锦赛同
样有所表现： +''0 年世锦赛跻身四强，
+''%年北京奥运会和 +'&&年罗马世锦赛均
收获铜牌，+'&+ 年伦敦奥运会闯进四强，
成为国际沙排界公认的一流组合。在取得成

就的同时薛晨)张希心里也有一些小小的遗
憾，虽然成绩较为稳定，但她们与金牌却好
像有缘无分。在她们的自我分析中，失利有
技不如人的原因，也有关键时刻心态慌乱的
原因。去年伦敦奥运会，薛晨)张希在半决
赛与宝刀未老的沃尔什)梅斗得难分你我，
最终仍因经验稍逊与胜利擦肩而过。

虽然连续四次无缘奥运会、世锦赛决
赛，但这没有磨灭中国金花的斗志。本届世
锦赛小组赛的磕磕绊绊并没有阻碍她们的冠
军路，金牌争夺战的一波三折更让我们看到
了中国金花绝不放弃的劲头。薛晨)张希在
先负一局的不利形势下，狂扳两局，比分胶
着的决胜局不断磨炼着双方的耐心，本来
&" 分即可见分晓的决胜局最终以 +& #&$ 结
束，薛晨和张希也如愿站上了领奖台之巅。

望未来

在 +'&+ 年奥运前期，战绩骄人，一度被
看作是夺冠热门，可惜冲冠无果，最终仅获第
(名无缘奖牌。在 +'&#年初举行的中国沙排
主教练竞聘会上，业内人士对该项目未来的
发展不太乐观。应该说，薛晨)张希如今在世
锦赛创历史摘金，确实在一定程度上为暂时
低迷的中国沙滩排球事业注入了一针强心
剂。但是我们应当明白，这枚金牌并不能掩盖
沙排新人青黄不接的现状，它的价值就是吸
引更多的青少年积极地投身这项运动，推动
中国沙排事业走向新的高点。世锦赛金牌对
薛晨)张希而言已经超越了其本身，这是对
自己实力的证明，也是对里约奥运的信心。

在前不久结束的 +'&# 年女子沙排世锦
赛决赛上，中国组合薛晨)张希 +#& 逆转德
国组合，获得一枚含金量极重的金牌。这不
仅是薛晨和张希的突破，更是中国女子沙排
历史上第一次收获世锦赛的冠军。她们在创
造中国沙排历史的同时，也打破了美国和巴
西对世锦赛冠军的垄断。

神组合
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张希是江苏女排的一名二传手。巧合的是在
+''+ 年，业余体校的薛晨被直接招入国家
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自己实力的证明，也是对里约奥运的信心。

当我们都认为中国选手在本届温网的演出随着李娜
的出局而结束时，中国姑娘彭帅和自己的好搭档、来自中
国台湾的谢淑薇却一路过关斩将，并在决赛 +3'完胜澳
大利亚组合，摘下自己的第一个大满贯双打冠军。被球
迷称作“中国公主”的彭帅也成为了中国第五位夺得网球
比赛的最高荣誉———大满贯冠军的选手。作为中国网球
的标志性人物之一，彭帅的光芒似乎被在单打赛场上战
绩更好的李娜和郑洁所掩盖。温网的折桂使得媒体的聚
光灯逐渐聚焦于这位历尽磨难的中国金花，还没有获得
456单打冠军的彭帅在网球的最高殿堂———温布尔顿
的女双赛场上弥补了遗憾，我们也希望中国公主之后的
网球生涯能够越走越顺。

天才少女屡遭坎坷

彭帅 %岁学习网球，&'岁就获得了全国青少年比赛
的冠军。之后彭帅在美国佛罗里达接受了最先进的网球
训练，这也使得彭帅在技战术水平和网球思维上都有明
显的提高。+''"年，年仅 &$岁的彭帅就在456一级赛
事、阿库拉精英赛中赐给比利时人克里斯特尔斯当年在
北美赛季中的唯一一败，终结了对手北美硬地场 +!连胜
的纪录。赛后，比利时名将表示彭帅拥有世界前三的水
准。

然而，年轻的彭帅并没能实现更进一步的突破。虽然
之后彭帅的世界排名常年稳定在前 "'位，但偶有惊艳表
现的她却总是不能在四大满贯的赛场上突破 % 强的门
槛。+'&&年，彭帅在澳网和美网都有极佳的机会实现突
破，但脆弱的心理总是成为压倒中国公主的最后一根稻
草：面对波兰姑娘 6.拉德万斯卡，手握两个赛点却还是
被遗憾逆转；面对已经出现体能极限、呕吐不止的意大利
老将佩内塔，四个盘点的机会还是没有被转化成胜势。糟
糕的心理还让彭帅总是在决赛中掉链子，已经五次闯入
456巡回赛决赛的她依然在苦苦寻求着自己的单打首
冠。看着一个个能力和技战术实力不如自己的姑娘都在
巡回赛中拿下了属于自己的冠军，其中的滋味或许只有
彭帅自己才能真正体会。

在这个中国女子网球的黄金年代，川妹子郑洁两次
杀入大满贯四强，李娜更是在 +'&&年的罗兰加洛斯成为
了亚洲大满贯第一人。在同胞姐妹耀眼战绩的对比下，那
个曾经的天才少女似乎被大家遗忘了。但不要忘了，那个
叫彭帅的中国姑娘曾经是世界排名第 &(的球员。虽然历

经失败，可是她追求冠军的步伐依然
没有放慢；先天性的心脏病让她的心
脏植入了 !根弹簧，她却没有因此放
弃网球；多年的征战让 +0岁的她浑身
伤病，不再年轻的她在褪去了天才少
女的光环之后的拼搏显得更加打动人
心。正如陀思妥耶夫斯基所说，“苦难
是土壤，只要你愿意把你内心的所有
感受隐忍在这个土壤里面，很有可能
会开出你想象不到灿烂的花朵。”相
信屡次经历的坎坷和挫折，将会是彭
帅前进最宝贵的财富。

中国公主永不言弃

少了几分李娜的执著，少了几分郑洁的坚持，彭帅在
赛场内外留给球迷的最深印象恐怕还是她随和的性格。
甚至在温网夺冠后，细心的彭帅还不忘给球迷购买小礼
品。而面对球迷签名合照的要求，彭帅总是最没有“大球
星”架子的那位球员。容易分心的娜姐不太喜欢热情的球
迷在比赛中不合时宜地欢呼和尖叫，而傻傻的彭帅对球
迷的支持却总是照单全收。+''$年在中国网球公开赛第
一轮面对赛会卫冕冠军、前世界一姐扬科维奇时，中国公
主在第二盘 ##" 落后的
不利局面下完成了惊天
逆转。赛后可爱的彭帅
泣不成声地感谢了中国

观众给予她的支持。
性格开朗、单纯的她最大的爱好就是寻找各地的美

食。关注彭帅的球迷总是能在她的微博上看到各式各样
美食的踪影。在给彭帅加油鼓劲时，一些可爱的球迷总
是用各种美食来给这位“吃货”偶像助威。网球运动员
需要周游世界参加巡回赛，我们的“吃货”彭帅把每年
的征程变成了环球美食之旅。国外哪里有好吃的中国菜
啦，哪里的牛排最可口啦，去问彭帅准没错。甚至在今
年温网前马不停蹄的参加的全运会，彭帅也没闲着，代
表天津队出战的她在参赛之余吃遍大连，并在微博上大
赞大连海胆的滋味。

这就是乐观开朗的彭帅，或许正是这种没有棱角的
性格让她看起来缺乏了那么一点点斗志，不太像一个以
胜利为生的职业网球运动员。但网坛早已有了无所不能
的小威、冷艳高贵的莎拉波娃和个性直率的李娜。我们
为郑洁的顽强不屈和强大心理喝彩，我们也被那些激动
人心的胜利所感染，所以我们也需要彭帅这样的球员，
我们需要她的微笑。她就像女子网坛的一阵清风，她永
远是我们的中国公主。彭帅的 +'&# 年并不顺利，在 "

月的布鲁塞尔，她依然没能打破单打决赛不胜的魔咒，
而温网单打第二轮的出局使她基本和美网种子无缘。但
温网女双的意外夺冠无疑将给予中国公主极大的信心和
勇气。希望温布尔顿的这次无与伦比的夺冠体验能成为

彭帅职业生涯的一个转
折点，永不言弃的中国
公主一定会有一个更加
辉煌的职业生涯。

2013年“朝天吼杯”中国宜昌自然水域国际漂流大

赛，日前在湖北兴山朝天吼漂流景区开赛。朝天吼漂流全

长6公里，落差高达148米。5支国外与7支国内专业队

伍顺着夏阳河鱼贯而下，搏击激流。最终朝天吼队、新西

兰队、辽宁队分获专业组前三名。本报记者 史家民摄


